



# ふようだより

## 地域との関わり大切さ

園長 足立 祐子

今年もお祭など地域の行事で皆様にお世話になりました。三社祭の前日には、富士小学校の校長先生、副校長先生と、PTA 会長、そして園長、幼稚園の PTA 会長の5名で、各町会にご挨拶に伺いました。どこに伺っても「子どもたちに頑張ってほしいね」「みんなに来てほしい」と、祭りへの参加を心待ちにする声が聞かれました。子どもたちに、「自分の町のお祭りを知ってもらいたい」「楽しんでもらいたい」という気持ちが伝わってきました。土曜日はあいにく雨天ではありましたが、その言葉通りに、元気いっぱい3日間楽しんだようでした。地域の皆様、ありがとうございました。

### 「象潟町会での子供神輿と山車引きの体験」

5月16日(金)には、近隣の象潟(きさかた)町会のご厚意で、子供神輿を担いだり山車を引いたりさせていただきました。三社祭の準備に忙しい時期に、園児のために実施していただき、大変ありがたく思います。園児みんなが同じ山車を引いたり、子供神輿を担いだりできることは稀です。手締めや太鼓のたたき方を学級で予習して挑みました。普段一緒に過ごす仲間と体験することは、学級としての連帯感もあり、活気に満ち、よい経験となりました。



### 「地元、馬二町会で、先生たちは頑張りました！」

5月17日(土)には、馬二町会にて、富士小学校、幼稚園の職員が、大神輿を担がせていただきました。雨のため子供神輿と中神輿は午前中出ませんでした。大変良い経験ができたと思います。

この祭りをきっかけに、職員をはじめ、園児や保護者の皆さんも、「地域」「浅草」の良さを実感したのではないのでしょうか。このつながりを、後世にも伝えていくようにしたいものです。

